
ATA DA 10ª REUNIÃO ORDINÁRIA, DO 2º ANO, DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA EM 05 DE ABRIL 

DE 2.022, COM INÍCIO ÀS 14:00 HORAS. 

PRESIDENTE: CÍCERO GRANJEIRO LANDIM  

VICE-PRESIDENTE: EDIVAL PEREIRA ROSA 

1º. SECRETÁRIO: DANIEL FRAGA MOREIRA BERTANI 

2º SECRETÁRIO: FABIO JORGE RODRIGUES 

 

Às 14 horas com a presença dos nobres vereadores, senhores Cícero Granjeiro Landim, Daniel Fraga Moreira 

Bertani, Fabio Jorge Rodrigues, Antônio Cordeiro dos Santos, Edival Pereira Rosa, Alessandro Dernival da 

Silva, José Benedito de Carvalho, Henrique Balseiros Chamosa Neto, Ezequiel de Souza Damasceno, Vinicius 

Saudino de Moraes e Gideon Tavares, o Senhor Presidente, sob a proteção de Deus declarou abertos os 

trabalhos da presente reunião e solicitou ao vereador Fabio Jorge Rodrigues, que fizesse a leitura de um trecho 

da Bíblia. Em seguida foi executado o Hino da Cidade de Salto e após, o 1º Secretário fez a leitura da ata da 

Reunião Ordinária realizada em 29 de março de 2022, que foi considerada aprovada nos termos do artigo 56 

do Regimento Interno. A seguir passou-se a leitura do 1) EXPEDIENTE:- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS 

DA PREFEITURA:- RESPOSTAS DE REQUERIMETOS DA PREFEITURA:XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 

OFÍCIO Nº REQUERIMENTO Nº VEREADOR 

145/2022 66/2022 Todos os vereadores 

158/2022 68/2022 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

- RESPOSTAS DE INDICAÇÕES DA PREFEITURA:XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 

OFÍCIO Nº INDICAÇÃO Nº VEREADOR 

040/2022 148/2022 Edival Pereira Rosa “Preto” 

041/2022 146/2022 Edival Pereira Rosa “Preto” 

042/2022 127/2022 Gideon Tavares 

83/2022 154/2022 Ezequiel de Souza Damasceno “Kiel” 

92/2022 132/2022 Gideon Tavares 

93/2022 133/2022 Antônio Cordeiro dos Santos 

94/2022 138/2022 Henrique Balseiros Chamosa Neto 

- CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS DIVERSAS:XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 

- Conasa Sanesalto – Resposta ao Requerimento nº 47/2022, da Comissão de Tributação, Finanças e 

Orçamentos, agendando reunião para o dia 11 de abril, às 15h. - Ofício nº 155/2022 – GAB. PREF. - Resposta 

ao Ofício 007/2022 CGL – Apresentando o cronograma de comparecimento dos secretários municipais, no 

primeiro e segundo semestre, perante as Comissões Permanentes para prestação de contas do andamento da 

gestão de acordo com art. 73, § 4º e 6º da Lei Orgânica.- Ofício DG – 067/2022 - Agência Reguladora Ares 

PCJ – Informando a normatização da Tarifa Residencial Social de Água e Esgoto por meio da Resolução 

ARES-PCJ nº 251/2018.- Ofício 007/2022 PRMSTI – Parlamento Regional Sorocaba-Tatuí-Itapetininga – 

Informando que no dia 07/04, acontecerá na Câmara Municipal de Tatuí, às 14h, a 3ª Sessão Ordinária do 

Parlamento Regional para tratativas da região.- PROJETOS APRESENTADOS:- Projeto de Lei nº 34/2022 – 



Prefeitura Municipal – Dispõe sobre movimentação orçamentaria no valor de R$100.000,00 e dá outras 

providências.- Projeto de Lei nº 35/2022 – Prefeitura Municipal – Altera os anexos I e III da Lei Municipal nº 

3915/2021 – LDO 2022.-Projeto de Lei nº 36/2022 – Prefeitura Municipal – Dispõe sobre o Programa Auxilio 

Creche e dá outras providências.- Emenda Aditiva ao Projeto de Lei nº 33/2022 – Comissão de Justiça e 

Redação – Altera o artigo 1º do Projeto de Lei nº 33/2022.- PARECERES:XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 

PROJETO Nº AUTORIA COMISSÃO PARECER 

PR nº 03/2022 Gideon Tavares Mesa da Câmara Favorável 

Moção nº 02/2022 

(com emenda) 

Antônio Cordeiro dos Santos e Vinicius 

Saudino de Moraes 

De Organização, Governo Municipal, da 

Ordem Econômica e Da Ordem Social 
Favorável 

PL nº 30/2022 Vinicius Saudino de Moraes Justiça e Redação Contrário 

PL nº 31/2022 Vinicius Saudino de Moraes Justiça e Redação  Favorável 

PL nº 33/2022 

c/emenda 

Vinicius Saudino de Moraes 
Justiça e Redação Favorável 

- REQUERIMENTOS SUJEITOS A DESPACHO DO PRESIDENTE – ARTIGOS 98 AO 101 DO REGIMENTO 

INTERNO: Nº 106/2022 – Vereador Fabio Jorge Rodrigues – Prefeitura Municipal – Solicitando informações 

sobre o número de pastas (cadastros de pacientes) de cada UBS do município.Nº 107/2022 – Vereador 

Ezequiel de Souza Damasceno – Prefeitura Municipal - Solicitando informações os impactos ambientais 

oriundos da contaminação dos rios e se existem projetos ambientais ativos em Salto.Nº 108/2022 – Vereador 

Ezequiel de Souza Damasceno – Prefeitura Municipal – Solicitando informações de quantas LA´s (LIBERDADE 

ASSISTIDA) e penas alternativas existem em execução na cidade de Salto atualmente.Nº 109/2022 – Vereador 

Ezequiel de Souza Damasceno – COHAB CAMPINAS – Cia De Habitação Popular De Campinas – Solicitando 

informações se existem projetos de habitação no município de Salto nos próximos anos e quantas unidades 

habitacionais foram implantadas em Salto nos últimos 5 anos.Nº 110/2022 – Vereador Ezequiel de Souza 

Damasceno – CDHU - Companhia De Desenvolvimento Habitacional E Urbano Do Estado De São Paulo – 

Solicitando informações se existem projetos de habitação no município de Salto nos próximos anos e quantas 

unidades habitacionais foram implantadas em Salto nos últimos 5 anos.- INDICAÇÕES AO PREFEITO:Nº 

183/2022 – Vereador Gideon Tavares – Solicitando a instalação de sistema de coleta de água de chuva sobre a 

sede da área de lazer do bairro Jardim Marília para irrigação do campo de futebol e plantas do local.Nº 

184/2022 – Vereador Gideon Tavares – Solicitando a instalação de iluminação em uma viela no final da Rua 

Vicente Donalísio, no Jardim Donalísio. Nº 185/2022 – Vereador Gideon Tavares – Solicitando a limpeza de 

matos em um trecho da Rua Monsenhor Couto ao lado da Praça Largo São João.Nº 186/2022 – Vereador 

Henrique Balseiros – Solicitando que o Executivo entre em contato com a AB COLINAS e ARTESP para que 

seja estudada a possibilidade de no trecho na SP-75, próximo ao acesso das imediações do Jardim 

Independência, Porto Seguro e adjacências seja construída uma passarela para pedestres evitar atravessar 

pela rodovia.Nº 187/2022 – Vereador Henrique Balseiros – Solicitando que sejam utilizados os computadores 

que estão em situação de abandono na biblioteca municipal.Nº 188/2022 – Vereador Henrique Balseiros – 

Solicitando seja dialogado com a LIDESA visando reverter o caso da desclassificação do clube ferroviário.Nº 

189/2022 – Vereador Henrique Balseiros – Solicitando que seja verificada a possibilidade de redução do valor 



da alíquota de IPTU para proprietários de lotes em locais que ainda não estão em construção.Nº 190/2022 – 

Vereador Henrique Balseiros – Solicitando que seja verificada a possibilidade de entrar em contato com os 

proprietários de terrenos próximos da entrada do bairro Vila Martins, visando à construção de calçadas na 

entrada do bairro.Nº 191/2022 – Vereador Henrique Balseiros – Solicitando que seja realizada a compra de 

materiais escolares para as crianças da rede municipal de ensino.Nº 192/2022 – Vereador Henrique Balseiros – 

Solicitando que seja resolvida em definitivo, a situação do gramado do bairro Jardim Nações.Nº 193/2022 - 

Vereador Henrique Balseiros - Solicitando que seja verificada a possibilidade de instalar luminárias públicas e 

lixeiras ao redor da área de lazer do bairro Jardim Nair Maria.Nº 194/2022 - Vereador Henrique Balseiros – 

Solicitando que seja verificada a possibilidade de convidar oficialmente todos os vereadores a participarem da 

reunião no dia 12 de abril na qual será escolhida qual organização social irá administrar o hospital em 

definitivo.Nº 195/2022 - Vereador Henrique Balseiros – Solicitando que seja verificada a possibilidade de 

desenvolver melhorias no trânsito de nossa cidade, sobretudo pensando em horários de picos e dias de 

sábado, considerando o aumento de veículos nestas situações.  Nº 196/2022 - Vereador Gideon Tavares – 

Solicitando a operação tapa-buracos nas vias públicas do Jardim Panorama.Nº 197/2022 - Vereador José 

Benedito de Carvalho – Solicitando a notificação do proprietário para que faça a limpeza do mato alto no 

terreno que fica ao lado da comunidade Santa Efigênia, localizado na Rua João Leme do Prado.Nº 198/2022 - 

Vereador José Benedito de Carvalho - Solicitando que seja realizada a correção da sinalização de trânsito no 

cruzamento da Avenida Princesa Isabel com a Rua Rangel Pestana, pois há sinalizações de pare nos quatro 

sentidos do cruzamento.Nº 199/2022 - Vereador José Benedito de Carvalho - Solicitando que seja realizada a 

limpeza do bueiro localizado na Rua Bandeirante Diogo Dias de Aguirre, 1645, no Jardim Soberano.Nº 

200/2022 - Vereador Alessandro Dernival da Silva – Solicitando a limpeza em frente à escola Benedito De 

Rezende, localizada no bairro Donalísio.Nº 201/2022 - Vereador Alessandro Dernival da Silva – Solicitando a 

construção de uma área de lazer na Vila Martins.Nº 202/2022 - Vereador Alessandro Dernival da Silva – 

Solicitando a construção de uma área de lazer no bairro dos Eucaliptos.Nº 203/2022 - Vereador Edival Pereira 

Rosa – Solicitando providencie a poda de uma arvore situada na Rua Marechal Deodoro, na altura do número 

2936, Vila Nova.Nº 204/2022 - Vereador Edival Pereira Rosa – Solicitando, amplie o patrulhamento ostensivo 

através da Guarda Civil Municipal (GCM) na região das Chácaras Iracema, Arquidiocesano, Burú e Convívio 

Reconquista.Nº 205/2022 - Vereador Edival Pereira Rosa – Solicitando que durante as reuniões escolares de 

pais filhos e mestres, os diretores das escolas, convoquem também a presença de padres, pastores, GCM e 

policiais militares.Nº 206/2022 – Vereador Gideon Tavares – Solicitando ao Executivo que, juntamente com a 

Câmara Municipal, chame as autoridades competentes nesse assunto, tais como Secretaria de Estado de 

Educação, Delegacia Regional de Ensino, Secretaria Municipal de Educação, Polícia Militar, Guarda Civil 

Municipal, faça o chamamento para uma Audiência Pública ou Reunião compatível, a fim de iniciarmos uma 

força tarefa para conter os problemas de ordem de segurança escolar.Nº 207/2022 – Vereador Ezequiel de 

Souza Damasceno – Solicitando a construção de uma lombo-faixa na Rua São Dimas, em frente à pré-escola 

vinculada ao CEMUS V.Nº 208/2022 – Vereador Ezequiel de Souza Damasceno – Solicitando um estudo 

visando identificar a possibilidade de construir uma calçada em um trecho próximo à entrada do bairro Vila 

Martins até a ponte.Nº 209/2022 – Vereador Ezequiel de Souza Damasceno – Solicitando o fechamento de um 



buraco na Rua Jurista Paulo Brossard, altura do número 372, no bairro Morro da Mata.Nº 210/2022 – Vereador 

Ezequiel de Souza Damasceno – Solicitando a limpeza da área pública localizada na Rua Batalha do Itororó, 

número 2200, próximo ao bairro Lajeado.TEMA LIVRE: Os vereadores Fabio Jorge, José Benedito de 

Carvalho, Daniel Fraga Moreira Bertani, Vinicius Saudino de Moraes, Alessandro Dernival da Silva, Ezequiel de 

Souza Damasceno, Antônio Cordeiro dos Santos, Gideon Tavares e Cícero Granjeiro Landim fizeram uso da 

Tribuna, para pronunciamento, que seguiu o determinado no artigo 68 do Regimento Interno e suas 

modificações.. 2) ORDEM DO DIA: - Emenda Substitutiva ao Projeto de Lei nº 14/2022 – Comissão de 

Organização, Governo Municipal, Ordem Econômica e Ordem Social – Altera o inciso VIII do artigo 1º. - 

Comissão de Justiça: Favorável- Comissão de Organização: Favorável- Comissão de Tribulação:Favorável. A 

Emenda foi colocada em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade de votos. Emenda 

incorporada ao Projeto.- Projeto de Lei nº 14/2022 – Vereador Henrique Balseiros Chamosa Neto – Altera o 

Código Tributário Municipal, acrescentando a possibilidade de isenção de IPTU para setores de bares e 

restaurantes quando houver decreto de calamidade pública.- Comissão de Justiça: Favorável- Comissão de 

Organização: Favorável- Comissão de Tribulação: Favorável. O Projeto foi colocado em discussão e votação, 

sendo aprovado por unanimidade de votos. Autógrafo encaminhado ao Executivo.- Projeto de Lei nº 16/2022 – 

Prefeitura Municipal – Dispõe sobre a movimentação orçamentária no valor de R$ 2.741.000,00 e dá outras 

providências.- Comissão de Justiça: Favorável- Comissão de Tribulação: Favorável. O projeto foi colocado em 

discussão e, considerando várias dúvidas e questionamentos dos vereadores acerca da falta de informações 

no projeto, o vereador Gideon Tavares solicitou a suspensão da votação do referido projeto até a Reunião 

Ordinária subsequente, com alegação que o prefeito enviará as informações pendentes dentro deste prazo. Em 

seguida o presidente colocou em discussão e votação a suspensão da sessão por 10 (dez) minutos para 

elaboração do requerimento do vereador Gideon, conforme o artigo 103, inciso IV, do Regimento Interno. 

Requerimento do Vereador Gideon Tavares – Solicita a suspensão da votação do PL 16/2022, em 

cumprimento ao artigo 115 de Regimento Interno, para um prazo de 7 (sete) dias, retornando à pauta na 

Reunião Ordinária do dia 12 de abril de 2022 – O requerimento foi colocado em discussão e votação, sendo 

aprovado por maioria de votos, votando contra o vereador Daniel Bertani. - Projeto de Lei nº 18/2022 – 

Vereador Ezequiel de Souza Damasceno “Kiel” – Institui no âmbito do município da Estância Turística de Salto 

a “Semana de Conscientização e incentivo ao trânsito seguro” e dá outras providências. - Comissão de Justiça: 

Favorável- Comissão de Organização: Favorável- O Projeto foi colocado em discussão e votação, sendo 

aprovado por unanimidade de votos. Autógrafo encaminhado ao Executivo - Emenda à Moção de Repúdio nº 

02/2022 – Vereador Daniel Fraga Moreira Bertani – acrescenta endereçamento a todos os membros da 

Comissão de Ética e Decoro Parlamentar da ALESP.- Comissão de Justiça: Favorável- Comissão de 

Organização: Favorável. A emenda foi colocada em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de 

votos. Emenda incorporada à Moção.- Moção de Repúdio nº 02/2022 – Vereadores Antônio Cordeiro dos 

Santos e Vinicius Saudino de Moraes – Moção de Repúdio à fala do Deputado Estadual Arthur Val (MAMÃE 

FALEI).- Comissão de Justiça: Favorável- Comissão de Organização: Favorável. A moção foi colocada em 

discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. Moção encaminhada aos destinatários. - 

Parecer Contrário da Comissão de Justiça e Redação ao Projeto de Lei nº 30/2022 de autoria do Vereador 



Câmara da Estância Turística de Salto 

 

Presidente 

 

 

1º Secretário 

 

 

2º Secretário 

Vinicius Saudino de Moraes – Dispõe sobre a obrigatoriedade da aplicação M-CHAT nas unidades básicas de 

Saúde – UBS do município e dá outras providências. O parecer foi colocado em discussão e votação, sendo 

aprovado pela maioria de votos, votando contra os vereadores Vinicius Saudino de Moraes, José Benedito de 

Carvalho, Antonio Cordeiro dos Santos e Henrique Balseiros C. Neto. Projeto de Lei arquivado conforme o 

Parágrafo único do artigo de 122 do Regimento Interno. - REQUERIMENTOS SUJEITOS À DELIBERAÇÃO DO 

PLENÁRIO – ARTIGOS 102 a 104 DO REGIMENTO INTERNO: Nº 104/2022 – Vereador Prof. Fabio Jorge- 

Prefeitura Municipal, c/c Secretaria de Negócios Jurídicos - Solicitando o comparecimento do Secretário de 

Negócios Jurídicos, IImo. Senhor Amilton Luiz de Arruda Sampaio, para esclarecer sobre análises jurídicas do 

processo de licitação. O requerimento foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade 

de votos. Requerimento encaminhado ao Poder Executivo. Nº 105/2022 – Vereador Gideon Tavares - Voto De 

Congratulação ao munícipe, Senhor Luiz Ricardo Domingues, pela sua participação em diversos Projetos 

Sociais e Trabalhos Voluntários em prol da nossa cidade e a importância e relevância de suas atitudes. O 

requerimento foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade de votos. Requerimento 

encaminhado ao destinatário. Encerrada a Ordem do Dia o Senhor Presidente deu os seguintes recados: No 

dia 08/04 haverá visita às futuras instalações da Barragem do Ribeirão Piraí; dia 11/04, às 15h, reunião com os 

representantes da Conasa Sanesalto; no dia 13/04, às 14h, reunião com a Secretária de Ação Social no 

plenario da Câmara Municipal; no dia 14/04, Audiência Pública da LDO no Plenário da Câmara Muncipal. Em 

seguida o presidente convocou as seguintes proposituras para votação da na próxima reunião ordinária: PL 

20/2022 – do vereador Ezequiel da Souza Damasceno - Instituí no âmbito do Município da Estância Turística 

de Salto a Campanha “Abril Verde”, e dá outras Providências. PL 21/2022 c/ Emenda – do vereador Ezequiel 

da Souza Damasceno - Institui no âmbito da Estância Turística de Salto a “Campanha Setembro Dourado”, 

visandoconscientizar profissionais dasaúde, pais e sociedade em geralsobre os sinais e sintomaspara 

adetecção do câncer infanto-juvenil, e dá outras providências. PL 25/2022 – Da Prefeitura - Institui o Projeto 

Guardião Maria da Penha e dá outras providências. PL 27 – DA Prefeitura  - Dispõe sobre convênio com a 

Secretaria de Estado da Cultura, visando a execução de Projeto Cultural na Estância Turística de Salto. PR 

03/2022 – do vereador Gideon Tavares - Institui a Tribuna Mulher, concedendo prioridade às mulheres no uso 

da Tribuna Livre. Nada mais havendo a ser tratado, às 17h30, o Senhor Presidente encerrou a Reunião, 

pedindo que “Deus nos proteja e nos torne instrumento de sua paz”. Do que houve para constar, lavrou-se a 

presente ata, que segue assinada pelos membros da Mesa Diretora. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


